
Die SPD-Fraktion informiert sich bezüglich des Sachstandes Merler Keil I zu den noch nicht 
vermarkteten Grundstücksbereichen und dem damit in Zusammenhang stehenden Stand der 
Erschließungsmaßnahmen bezüglich des Endausbaus der Straßen und Gehwege. 
Ist in diesem Bereich darüber hinaus die Einrichtung einer Spielfläche geplant? 
 
Die Verwaltung erläutert anhand einer PowerPointPräsentation, dass der Ausbau der 
Erschließung notwendig ist und nach Rechtskraft des Haushaltes im Sommer 2010 in Angriff 
genommen wird.  
Die Darstellung der PowerPointPräsentation liegt der Niederschrift bei. 
 


